

Susunan Redaksi



Pelindung :
Dekan Fakultas Ekonomi

Penasehat :
Wakil Dekan III Fakultas Ekonomi

Pembina :
Selamet Joko Utomo, SE., ME.,

Pimpinan Umum:
Amin Amirullah

Sekretaris Umum:
Ahmad Zaini

Bendahara Umum:
Muhammad

Pimpinan Redaksi:
A'ang Firmansyah Febrina

Redaktur Pelaksana:
Mohammad Bakri Abdullah

Editor:
Shanty Apriliyantini
Hanif Arif Baskoro
Musrifah
Ahmad Wahyu Riza F'

Layouter:
Goestika Ihamiyah
Linda Silvia
Masruroh
Khairil Anam

Distributor:
Makruf
Siti Nur Aisyah
Moh. Yunus

Reporter:
Darul Mujalli
Ahmad Fathoni
Moh. Iwan
Mike Ardita
Rofiqatul Aimmah

inkanslpm@gmail.com



lpminkams-feb.trunojoyo.ac.id



INKAMS

EDISI. 13 April 2015

UKM-Fakultas Ekonomi dan Bisnis

AKUNTANSI BERBAGI



Sejak semester gasal 2014/2015 Program Studi Akuntansi Universitas Trunojoyo Madura mengadakan *Forum Reboan* (rutinan hari Rabu). Kegiatan ini merupakan inisiatif dari Ketua Program Studi (Kaprodi) Akuntansi sendiri, Bapak Achdiar Redy Setiawan, SE., MSA. Ak., CA. Dalam kegiatan yang berlangsung setiap hari Rabu jam 09.30 WIB yang diisi dengan agenda *sharing-hearing* antara Dosen dengan Mahasiswa Akuntansi.

Peran serta semua pihak dalam hal ini Dosen dan Mahasiswa sangat dibutuhkan agar apa yang sudah di canangkan bisa terus berlanjut. Kegiatan *Forum Reboan* diharapkan mampu menambah nuansa akademis dikalangan Dosen dan Mahasiswa Akuntansi yang akhirnya sebagai nilai tambah dalam penilaian akreditasi. Dari pihak Dosen, kegiatan ini sangat bermanfaat untuk membagikan ilmu serta pengalamannya kepada Mahasiswa selain di dalam ruang kuliah sebagai bagian dari nilai Tri Dharma Perguruan Tinggi yakni pendidikan, pengabdian, dan penelitian. Sedang Mahasiswa bisa mengambil manfaat dari kegiatan ini sebagai sarana

penyampaian kritik dan saran kepada Program Studi untuk lebih baik. Adanya kegiatan ini juga bisa menjadi ajang evaluasi Program Studi untuk terus menjadi lebih baik dari sebelumnya.

Sayangnya, dalam upaya menjadikan Program Studi Akuntansi yang lebih baik melalui kegiatan *Forum Reboan*, belum ditopang dengan dukungan sarana yang ada serta kesadaran diri dari Mahasiswa Akuntansi. Terlihat dari minimnya peserta yang hadir dalam kegiatan tersebut, dan juga tempat kegiatan yang berubah-ubah karena memang belum tersedia ruangan tersendiri untuk prodi Akuntansi. Pihak kaprodi sudah mengusulkan ke pihak terkait agar disediakan tempat khusus untuk kegiatan-kegiatan di Program Studi Akuntansi. Namun terlepas dengan adanya kekurangan yang ada, semangat menjadikan Program Studi Akuntansi sebagai prodi yang bernilai lebih masih akan terus dilakukan, salah satunya dengan *Forum Reboan* tersebut. (ysr)

Kebijakan Universitas Perlu Adanya Koreksi Ulang

Laboratorium komputer merupakan salah satu fasilitas kampus yang disediakan sebagai penunjang terlaksananya proses belajar mengajar. Fasilitas ini sangat penting bagi mahasiswa selain untuk mengerjakan tugas-tugas kuliah juga sebagai sarana untuk mengetahui informasi-informasi terkini baik yang ada di lingkungan kampus maupun luar kampus.

Dengan begitu adanya laboratorium komputer ini saya rasa sangat penting bagi mahasiswa, khususnya bagi mahasiswa yang sangat membutuhkan fasilitas ini untuk kelancaran proses belajarnya. Juga bagi para mahasiswa yang aktif dalam organisasi kemasyarakatan maka keberadaan fasilitas ini membantu untuk mengetahui situasi dan kondisi yang ada di lingkungan masyarakat saat ini.

Meski di sisi lain tidak bisa dipungkiri terkadang ada mahasiswa yang pergi ke laboratorium komputer hanya sekedar mencari hiburan dengan *men-download* lagu atau video. Sehingga hal ini memerlukan pengawasan yang lebih dari pengawas lab untuk mengawasi dan memberi peringatan kepada mereka. Meski begitu tidak semua mahasiswa pergi ke labkom hanya untuk bermain-main. Karena masih banyak mahasiswa yang memiliki kepentingan di berbagai bidang yang

mereka geluti yang membutuhkan fasilitas cuma-cuma yang disediakan oleh pihak universitas ini.

Kebijakan universitas memberi waktu kepada para pengunjung laboratorium komputer tersebut memang cukup bagus. Namun waktu 1 jam yang telah ditetapkan pihak kampus perlu adanya koreksi ulang ke-efektifannya dalam menunjang kegiatan mahasiswa dalam proses belajar. Karena waktu yang cukup singkat tersebut dirasa terlalu cepat dan kurang efektif bagi mahasiswa yang memang benar-benar sedang membutuhkan fasilitas tersebut.

Dengan adanya peningkatan jumlah mahasiswa setiap tahunnya di Universitas Trunojoyo ini. Seharusnya dapat diimbangi dengan adanya tambahan fasilitas komputer. Agar semua mahasiswa yang datang ke lab dan membutuhkan fasilitas tersebut tidak kecewa karena tempatnya yang selalu penuh. Karena kita ketahui tujuan utama adanya labkom tersebut adalah untuk mempermudah mahasiswa dalam proses belajarnya. **(Rif)**

Gedung & Papan Promosi

Inkams-Fasilitas kampus menjadi hal yang sangat penting, mengingat proses pembelajaran akan terasa nyaman jika fasilitas pendukung kegiatan belajar memadai. Dalam tataran Perguruan Tinggi, fasilitas kampus juga menjadi pertimbangan calon mahasiswa untuk mendaftar diperguruan tinggi. Oleh karena itu, berbagai kampus selalu melakukan perbaikan dan menambah fasilitas untuk menunjang kegiatan belajar, termasuk kampus Universitas Trunojyo Madura (UTM). Universitas yang diresmikan oleh presiden RI-Abdurahman Wahid pada tahun 2001 itu, menjadi Perguruan Tinggi Negeri pertama di pulau Madura. Sebelumnya, kampus ini bernama Universitas bangkalan (Unibang), yang hanya memiliki beberapa fakultas. Empat belas tahun sudah kampus ini menjadi negeri, dan jumlah mahasiswa juga semakin banyak datang dari berbagai daerah, sehingga perubahan besar harus dilakukan. Mulai dari adanya penambahan jurusan, fakultas, serta semua fasilitas mulai dilengkapi dan diperbaiki, termasuk gedung kebanggaan yang dimiliki UTM saat ini yakni Gedung Graha Utama. Kabarinya, gedung yang memiliki 10 lantai ini menjadi gedung tertinggi di Madura.

Selain Gedung Graha Utama, ada juga gedung yang menarik, yakni Gedung Cakra. Gedung 5 lantai yang berada disamping taman kampus ini, juga menjadi gedung yang pertama dilalui, jika masuk kedalam wilayah kampus karena letaknya yang berada didepan jalan masuk universitas. Banyak fasilitas yang ada dalam Gedung Cakra ini diantaranya, dilantai satu, ada ruang yang digunakan sebagai lapangan olah raga. Terkadang juga digunakan untuk acara-acara besar seperti seminar dan pagelaran wisuda. Dilantai dua, menjadi tribun, sedangkan dilantai tiga dan empat digunakan ruang perpustakaan, dan dilantai lima, sebagai Pusat Bahasa dan Pusat Tata Informasi dan Komunikasi (PTIK). Berbeda dengan kondisi diluar gedung ini, saat ini sering digunakan sebagai tempat atau papan promosi (dipasang banner kegiatan) untuk berbagai acara, baik seminar atau acara lainnya.

Jika hal ini dibiarkan, maka tidak menutup kemungkinan dikemudian hari, semua gedung yang ada diruang lingkup Universitas, akan bernasib sama dengan gedung cakra, Termasuk juga gedung kebanggaan yang dimiliki. Tetapi, jika ada kebijakan yang melarang penggunaan gedung sebagai papan promosi. Maka, pihak kampus harus menyediakan tempat-tempat khusus yang strategis, sebagai tempat promosi kegiatan kemahasiswaan. Namun, jika penggunaan gedung untuk papan promosi ini dianggap sebagai manfaat sampingan dari pembangunan gedung, maka tidak ada salahnya, untuk dikembangkan menjadi semacam bisnis promosi berbagai produk yang tidak melanggar UU. Misalnya, produk makanan dan minuman dari berbagai perusahaan. Tentunya akan banyak sekali produk yang ingin dipromosikan dikampus, mengingat kampus setiap hari menjadi tempat keramaian. **(Mad)**